

富岡区民（氏子）の皆様へ

# 車神社だより



車神社をつなぐ会

令和6年10月10日

NO. 25

すごいね！ 自転車ロードレース！



先頭集団の選手とふるさと会館前の応援の様子 区民の皆さんの応援のおかげでレースが盛り上がりました

9月8日（日）、日本を代表するプロチームによる自転車ロードレースが行われました。桜淵公園をスタートし、日吉、桧峠、小畑、中宇利、富岡、庭野、桜淵へ戻る起伏に富んだ1周16キロコースを10周する競技でした。スタート時は1周を22分ほどで、トップスピードは時速70kmぐらいであろうかと思われる猛スピードで駆け抜けていきました。

ふるさと会館はサテライト会場となり、イベントやもりあげ隊による出店もあり、集まった子どもたちも楽しみながら応援をすることができました。

会としては、桜淵の本部テント横に臨時授与所を設けることができました。とても暑い日でしたが、氏子の女子高生二人に巫女として協力してもらったおかげで、多くのお守りを授与することができ、車神社をPRする絶好の機会になりました。驚いたことは、来場された多くの人が車神社を知っていたことです。車神社の認知度がとても高くなっていると感じました。

八名地区を会場に、このような全国的なイベントが継続されるといいですね。



ふるさと会館を中継拠点に全国配信



桜淵公園の大会本部近くでPR



車神社前を疾走する選手たち